



YA ESTÁN SIENDO NOTIFICADAS.

Junji Antofagasta abre investigación a 38 funcionarios por mal uso de licencias

Un total de 38 funcionarios de la Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) en la región están siendo investigados por presunto incumplimiento de retrasos médicos, tras detectarse que habrían salido del país durante periodos de licencia.

La situación forma parte de un proceso más amplio que impulsa la institución a nivel nacional, tras recibir un informe de la Contraloría General de la República. En ese documento se identificaron inicialmente 2.280 casos, los cuales fueron depurados, quedando 1.254 funcionarios con registros de salidas del país mientras se encontraban con licencia médica.

SUMARIOS

En el caso de Antofagasta, Junji instruyó la totalidad de los procesos disciplinarios correspondientes y designó un fiscal instructor y un actuario con dedicación exclusiva para llevar adelante las indagatorias, con el objetivo de dar celeridad a la revisión y resolución de cada caso.

Desde la institución señalaron que las personas involucradas están siendo notificadas conforme a la normativa, y reafirmaron el compromiso de investigar a fondo cada situación y aplicar las sanciones correspondientes en caso de que se comprueben responsabilidades. 